Destaca dirigente olímpico caribeño aporte de Fidel al deporte



Puerto España, 2 dic (RHC) Fidel Castro conoció como pocos el potencial del deporte y lo convirtió en el centro de la vida en Cuba, y una fuente de narrativa popular, valoró el presidente del Comité Olímpico de Trinidad y Tobago (COTT), Brian Lewis.

El mundo deportivo, en especial el movimiento olímpico, se benefició de la destreza y excelencia de los atletas cubanos, al tiempo que muchas naciones lo hicieron de la pericia de los entrenadores, afirmó Lewis en una declaración difundida por la prensa trinitaria.

Innegablemente, el Caribe tiene una deuda de gratitud a Fidel Castro y Cuba por su ayuda al fomento del deporte, en particular Trinidad y Tobago, un país favorecido en muchas formas de la asistencia deportiva cubana, apuntó el dirigente olímpico.

En reciente comunicado, el presidente de ese país caribeño, Anthony Carmona, expresó: 'ÂíCómo podemos olvidar el papel que jugó un entrenador cubano para que Trinidad-Tobago obtuviera su segunda medalla de oro olímpica por la excelencia atlética de Keshorn Walcott, a quien ayudó

a preparar!'.

El éxito del deporte cubano descansa -destacó Lewis- en la formación y despliegue por todas las escuelas y comunidades de profesores de educación física de calidad, y la práctica del deporte desde la base hacia arriba desde una perspectiva de pirámide invertida.

El papel de la educación a través de la identificación de talentos y en decidir para cuál deporte un niño y joven tiene las mejores condiciones para alcanzar niveles mundiales de excelencia es una de las virtudes del sistema deportivo cubano que impulsó Fidel Castro, consideró el titular del COTT.

En Guyana, la Fundación Forbes Burnham sostiene en un comunicado de su presidente, Vincent Alexander, que 'quisiéranlo o no, Fidel saltó a la escena mundial como un coloso'.

Sin lugar a dudas -agrega- es uno de los grandes íconos del siglo XX. 'Sus logros en la educación y la salud, entre otros campos, frente a grandes adversidades, muestra ciertamente su compromiso con la causa que lo guió a impulsar la Revolución Cubana a toda costa'.

Su sabiduría e intelecto de liderazgo en circunstancias difíciles fue preeminente, al tiempo que su invaluable contribución a la humanidad en general, a la liberación nacional y al desarrollo de otros, en particular, demostró su compromiso genuino con lo que predicó, afirmó Alexander quien destacó el apoyo que siempre Fidel Castro brindó a Guyana, 'por eso siempre le estaremos agradecidos'.

Desde Trinidad y Tobago, el Sindicato Unido de Trabajadores del Petróleo (OWTU, en inglés) alabó al líder histórico de la Revolución Cubana. 'Su amor por la humanidad, su compromiso con la justicia social para todos y liderazgo y visión ejemplar son fuente de inspiración y digno de seguir', aseveró el importante gremio en una declaración.

(Tomada de Prensa Latina)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/114089-destaca-dirigente-olimpico-caribeno-aporte-de-fidel-aldeporte}{deporte}$



Radio Habana Cuba